

Promesa de Salud planetaria para los profesionales de la salud en el Antropoceno

Yo prometo solemnemente dedicar mi vida al servicio de la humanidad y a la protección de los sistemas naturales de los que depende la Salud humana.

La salud de las personas, sus comunidades y el planeta será mi primera consideración y yo mantendré el mayor respeto por la vida humana, así como la reverencia por la diversidad de la vida en la tierra.

Practicaré mi profesión con conciencia y dignidad y de acuerdo con las buenas prácticas, teniendo en cuenta los valores y principios de la salud planetaria.

Para no causar daño, yo respetaré la autonomía y dignidad de todas las personas al adoptar un enfoque para mantener y crear salud que se centre en la prevención de daños a las personas y al planeta.

Respetaré y honraré la confianza que se deposita en mí y aprovecharé esta confianza para promover el conocimiento, los valores y los comportamientos que apoyan la salud de los seres humanos y del planeta.

Me esforzaré activamente para comprender el impacto que el sesgo directo, inconsciente y estructural puede tener en mis pacientes, las comunidades y el planeta, por la autoconciencia cultural en mi deber de servir.

Abogaré por la equidad y la justicia abordando activamente los determinantes ambientales, sociales y estructurales de la salud mientras protejo los sistemas naturales que sustentan un planeta viable para las generaciones futuras.

Reconoceré y respetaré las diversas fuentes de conocimiento y conocimiento con respeto a la salud individual, como los sistemas de conocimiento tradicional indígena al tiempo que desafiaré los intentos de difundir desinformación que pueda socavar la salud planetaria.

Compartiré y expandiré mis conocimientos en beneficio de la sociedad y el planeta; también promoveré activamente la acción transdisciplinaria e inclusiva para lograr la salud individual, comunitaria y planetaria.

Me ocuparé de mi propia salud, bienestar y habilidades para brindar atención y servir a la comunidad con los más altos estándares.

Me esforzaré por ser un modelo a seguir para mis pacientes y la sociedad al incorporar los principios de salud planetaria en mi propia vida, reconociendo que esto requiere mantener la vitalidad de nuestro hogar común.

No utilizaré mi conocimiento para violar los derechos humanos y las libertades civiles, incluso bajo amenaza; reconociendo que el derecho humano a la salud requiere mantener la salud planetaria.

Hago estas promesas solemnemente, libremente y por mi honor; al asumir este compromiso, me comprometo con una visión de salud personal, comunitaria y planetaria que permitirá que la diversidad de la vida en nuestro planeta prospere ahora y en el futuro.